



Trabajadoras de la pesca industrial: “Nos aburrimos con tanta promesa”

Trabajadoras de la Asociación Gremial de Trabajadoras de Plantas de Proceso de la Industria Pesquera y Salmonera del Biobío y sindicatos de la empresa PacificBlue se manifestaron bloqueando la Rotonda Biobío como rechazo a la Ley de Fraccionamiento, la cual según los manifestantes pone en riesgo más de 3

mil empleos.

Luisa Zapata, vicepresidente de la asociación indicó que “si estamos en protesta es porque las autoridades no nos han escuchado. Nos han mentido en nuestra cara. El subsecretario de Pesca y el ministro Grau nos han mentido a diestra y siniestra”. “La ley de fraccionamiento es una farsa. Nos

están quitando nuestra fuente de trabajo y quieren dejarnos sin empleo. Redistribuyen cuotas al sector artesanal, pero ellos ni siquiera cumplen con las que ya tienen”, afirmó.

Por último, Paola Sanhueza, presidenta de la asociación dijo que “se acabó el diálogo con el gobierno, se acabaron las

3.000

empleos, afirman las trabajadoras que están en juego si se aprueba esta ley.

conversaciones con el ministro. Nos aburrimos con tanta promesa”.



LAS TRABAJADORAS SALIERON A MARCHAS POR FALTA DE DIÁLOGO.